

ONU : Cuba souligne le rôle des femmes dans la science (+Photo)

Image not found or type unknown

Daylenis Moreno a déclaré que 34 % des membres actuels de l'Académie des sciences de Cuba sont des femmes.

Les femmes représentent 34 % des membres de l'Académie des sciences de Cuba. Photo tirée de Prensa Latina

La Havane, 11 fév (RHC) Cuba a réitéré mardi à New York sa volonté de continuer à mettre en oeuvre un système de gouvernement basé sur la science, la technologie et l'innovation dans lequel les femmes sont assurées d'une pleine insertion dans ce secteur stratégique.

La représentante suppléante de Cuba auprès de l'ONU, l'ambassadrice Daylenis Moreno, a souligné le rôle décisif et la contribution des femmes cubaines dans ce domaine lors de l'événement commémorant le dixième anniversaire de la Journée internationale de la femme et de la fille dans la science.

« Nous sommes fiers d'être l'un des six pays au monde qui, selon l'Institut de statistique de l'UNESCO, ont atteint la parité scientifique », a-t-elle déclaré.

La diplomate a également souligné les nombreux prix nationaux décernés par l'Académie cubaine des sciences (ACC) aux femmes auteurs de publications scientifiques pertinentes et de brevets d'invention.

Photo tirée de Prensa Latina

Elle a indiqué que 34 % des membres actuels de l'ACC sont des femmes, « étant l'institution académique avec la plus grande représentation de femmes dans le monde », a-t-elle déclaré, soulignant que le système d'innovation scientifique et technologique de son pays est basé sur la force des femmes.

Elle a rappelé que, lors de la lutte contre la pandémie de Covid-19, « les femmes cubaines ont participé activement à l'introduction de différents protocoles thérapeutiques, au développement de nouveaux projets de recherche et ont codirigé les essais des vaccins candidats du pays ».

Cuba a coparrainé la résolution 70/212, ce qui démontre clairement sa position de principe inébranlable « en faveur de la promotion des femmes et de leur insertion dans toutes les sphères de la société », a souligné Mme Moreno, qui a remercié Malte pour l'organisation de l'événement.

« Chaque 11 février, nous devrions tout d'abord être reconnaissants pour la contribution remarquable que les femmes ont apportée à notre société par le biais de la science », a-t-elle déclaré. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/376387-onu-cuba-souligne-le-role-des-femmes-dans-la-science-photo>



Radio Habana Cuba